

Gemeindebrief

Gemeindename

August 2022

„Selig sind die Barmherzigen; denn sie
werden Barmherzigkeit erlangen.“

Matthäus 5,7

Neuapostolische Kirche
Nord- und Ostdeutschland



Barmherzigkeit üben

Liebe Glaubensgeschwister,

wir leben in einer Zeit, in der die Medien täglich über bedrückende menschliche Schicksale berichten. Unsere Betroffenheit und unser Mitleid sind sicherlich unterschiedlich groß, je nachdem, was uns persönlich besonders berührt und nahe geht. Unsere Betroffenheit sinkt oder steigt aber auch oft mit der geografischen Nähe zum Unglücksgeschehen. Was weit weg ist, berührt uns gegebenenfalls weniger, was ganz nahe ist, berührt uns gegebenenfalls mehr. Vielleicht ist es manchmal auch so, dass wir aufgrund der Flut trauriger Nachrichten das Leid anderer zwar traurig, aber doch nur noch schulterzuckend zur Kenntnis nehmen.



*Selig sind die Barmherzigen; denn sie werden Barmherzigkeit erlangen.
(Matthäus 5,7)*

Diese Seligpreisung des Herrn ermuntert uns, ja, sie fordert uns auf für den, der Hilfe braucht, tätig zu werden. Unsere Motivation zu helfen ist dabei nicht egoistisch, wie aus dem zweiten Teil des Verses vielleicht herausgelesen werden kann, nämlich selbst Barmherzigkeit zu erlangen.

Als ein Gesetzeslehrer den Herrn mit der Frage versuchte: „Meister, was muss ich tun, dass ich das ewige Leben ererbe?“ (Lukas 10,25), antwortete dieser mit dem Gebot der Nächstenliebe (Vers 27). Der Mann wollte sich rechtfertigen und fragte: „Wer ist denn mein Nächster?“ (Vers 29). Auf diese Frage antwortete der Herr mit dem Gleichnis vom barmherzigen Samariter (Verse 30-37). Und am Ende der Gleichnisschilderung gab der Herr diese Frage an den Gesetzeslehrer zurück: „Wer von diesen dreien, meinst du, ist der Nächste geworden dem, der unter die Räuber gefallen war?“ (Vers 36) Die Antwort lautet: „... Der die Barmherzigkeit an ihm tat. Da sprach Jesus zu ihm: So geh hin und tu desgleichen!“ (Vers 37)

Um uns herum sind viele „Nächste“, für die wir tätig werden können. Barmherzigkeit umfasst allerdings mehr, als jemandem aufzuhelfen, der im

WORT ZUM MONAT – DIE SELIGPREISUNGEN

Irdischen am Boden liegt. Barmherzigkeit üben heißt auch, dem im Glauben Schwachen zu stützen und suchenden Seelen den Weg zum Heil zu weisen.

Herzliche Grüße euer

Bischof Arvid Beckmann

(Bischof Arvid Beckmann ist zuständig für die Bezirke Flensburg, HH-Nord, HH-West, Kiel)

Die Seligpreisungen des Matthäusevangeliums stehen im Mittelpunkt des neuen Pop-Oratoriums #HIMMELREICH der Gebietskirche Nord- und Ostdeutschland. Weitere Informationen zum Pop-Oratorium unter: www.pop-oratorium.de

Nord- und Ostdeutschland auf Facebook

Mehr als 8.800 Gefällt-mir-Angaben (Fans) Bis zu 49.000 erreichte Personen pro Beitrag **Alles mitkriegen, nichts mehr verpassen:** Meinungen zu jedem Internetseiten-Bericht, dazu Fotos, Videos, Umfragen, Diskussionen.

<https://www.facebook.com/NAK.NordundOstdeutschland/>



Musik Newsletter

Der aktuelle Newsletter der Musikabteilung steht online zum Download zur Verfügung.

<https://kirchenmusik.nak-nordost.de/newsletter>

Stellenausschreibungen

Zur Verstärkung des Mitarbeiterteams im Bereich IT bietet die Neuapostolische Kirche Nord- und Ostdeutschland eine unbefristete Vollzeitstelle als:

Fachinformatiker für Systemintegration (m/w/d)

Dienstort: Hamburg

Weitere Informationen zur Aufgabenbeschreibungen, Erwartungen und Anforderungen, finden Sie unter:

www.nak-nordost.de